



かけはし インタビュー

市議会×きぬ医師会病院

対馬健祐 病院長

飯島林子 看護部長

岡田佐代子 副看護部長

小川秀樹 看護師長(病棟)

川田寛之 事務部長

市議会(以下議会)

現在コロナの患者様を何人ぐらい受け入れていますか。

きぬ医師会病院(以下病院)

当院ではコロナ陽性者に対しては、受け入れはしないという病院の方針ですが、発熱外来でPCR検査が必要となった方に対する検査を行っております。

議会

コロナ禍の状況で、病院サイドから市民の皆様に来ていただきたいことや病院に来る患者様に気をつけていただきたいことなど、患者様に対する要望や注意点はありますか。

病院

コロナウイルスに関して、テレビなどで色々な情報が流れていると思いますが、正しい知識を持って、予防に努めていただきたいです。基本的に手洗いをきちんと行うこと、マスクの着用、うがいをするなど、一人一人に高い意識を持つていただきたいですね。今、正面玄関では、外からのコロナの感染予防のために、体温測定を行っていますが、この時期であってもマスクを着用しないで面会に来る方や受診に来られる方がおりますので、やはりマスクをきちんとしていただきたいと思います。受診のときは必ず熱があることを事前に伝えていただけます。救急で来る場合には、まず電話などを聞いていただいて、受付は発熱外来にお願いいたします。